



Communiqué de presse
Le 4 septembre 2025

Cofidis Group s'engage pour l'inclusion et la jeunesse aux côtés de la Communauté « Les entreprises s'engagent »

Villeneuve-d'Ascq, le 4 septembre 2025 – Le 18 juin 2025, Nicolas Wallaert, récemment nommé Directeur Général de Cofidis Group, pionnier des services financiers à distance, a signé une convention de mécénat avec la Communauté *Les entreprises s'engagent*. Cet acte fondateur marque un engagement fort du Groupe en faveur de l'inclusion, de l'emploi des jeunes et de l'égalité des chances dans les territoires, en cohérence avec les engagements du statut d'Entreprise à Mission de Cofidis Group.

Ce partenariat inscrit Cofidis Group au sein de la première coalition public-privé consacrée à l'engagement des entreprises sur les grands enjeux sociaux, sociétaux et environnementaux. En rejoignant l'Association des mécènes, le groupe affirme sa volonté de contribuer activement à une société plus inclusive, plus solidaire et plus durable.

En 2024, la Communauté *Les entreprises s'engagent* a mobilisé 100 000 entreprises, organisé 1 500 événements sur le terrain, et accompagné plus de 41 000 bénéficiaires via des dispositifs innovants de recrutement inclusif. Nicolas Wallaert, Directeur général de Cofidis Group, a par ailleurs été élu vice-président de l'Association "Les entreprises s'engagent". Ce mécénat permettra d'amplifier l'impact de ces actions, notamment dans les quartiers prioritaires, auprès des jeunes, des personnes en situation de handicap et des seniors, thématiques au cœur des priorités de Cofidis Group.

En tant que mécène, Cofidis Group pourra :

- Co-construire des programmes d'inclusion sur ses territoires d'ancrage,
- Participer aux cycles de réflexion sur l'entreprise de demain,
- Porter la voix des entreprises engagées au sein de la gouvernance de la Communauté,
- Et renforcer son lien avec les acteurs publics et associatifs.

« Ce mécénat est plus qu'un soutien financier : c'est un signal fort de notre volonté de transformer notre engagement social en levier de performance collective. Nous croyons en la force du collectif pour avancer vers une société toujours plus inclusive envers les jeunes, les personnes en situation de handicap et toutes les personnes qui font face à des situations difficiles. Rejoindre cette Communauté, c'est amplifier notre impact sur le terrain et ouvrir une nouvelle étape de notre engagement sociétal » déclare **Nicolas Wallaert, Directeur général de Cofidis Group**.

« Nous nous réjouissons d'accueillir Cofidis Group comme mécène de la Communauté. Leur engagement sur les enjeux d'inclusion, d'égalité des chances et d'emploi des jeunes illustre parfaitement l'esprit de la Communauté : démontrer que les entreprises ont un rôle clé à jouer dans la cohésion sociale. Avec ce mécénat, Cofidis Group affirme sa volonté d'aller encore plus loin dans son engagement et de contribuer, avec nous, à bâtir une société plus solidaire et plus durable » déclare **Sylvie Jéhanno, co-**

présidente de la Communauté « Les entreprises s'engagent » et Présidente-directrice générale de Dalkia.

À propos de Cofidis Group

Filiale de Crédit Mutuel Alliance Fédérale, Cofidis Group est un pionnier des services financiers à distance. À travers ses trois marques commerciales – Cofidis, Monabanq et Creatis – Cofidis Group propose une large gamme de services financiers pour accompagner les particuliers et les commerçants partenaires dans leurs besoins financiers : prêts personnels, crédits à la consommation, solutions de paiement, services bancaires, assurance ou encore rachat de créances. L'ensemble de ces solutions contribue à la protection et à la défense du pouvoir d'achat des Français. Né il y a 40 ans dans la métropole lilloise, le Groupe est l'un des principaux acteurs du crédit à la consommation et de la banque digitale en Europe, avec une présence dans 9 pays européens. Acteur économique fortement engagé, le groupe emploie plus de 6400 collaborateurs en Europe dont près de 2 900 en France.

Plus d'informations sur cofidis-group.com

Contact presse : Matthieu Sénécot, matthieu.senecot@vae-solis.com, 06 51 92 53 14

A propos de la Communauté « Les entreprises s'engagent »

Première coalition publique-privée dédiée à l'engagement des entreprises sur les enjeux sociaux, sociétaux et environnementaux, la Communauté "Les entreprises s'engagent" regroupe plus de 100 000 entreprises autour de 12 axes prioritaires (jeunes, handicap, sobriété, seniors, quartiers prioritaires, lutte contre la récidive, sport, lycées professionnels, achats inclusifs, biodiversité, IA responsable, réfugiés) et de 101 clubs départementaux.

Grâce à des solutions d'accompagnement pour les entreprises de toutes tailles, de tous secteurs et de tous les territoires de France, le groupement d'intérêt public accompagne les entreprises et dirigeants à agir et s'engager concrètement sur le territoire.

Contact presse : Théa Favarel-Soulier, Directrice de la communication, thea@lesentreprises-sengagent.org